

## Bhabinkamtibmas Cikidang Polres Sukabumi Desa Pangkalan Sosialisasikan Pencegahan Bencana dan Keamanan melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 2, 2024 - 11:26



*Bhabinkamtibmas Cikidang Polres Sukabumi Desa Pangkalan Sosialisasikan Pencegahan Bencana dan Keamanan melalui DDS*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Cikidang, IPTU HOTBEN SIANTURI, S.H., memberikan laporan terkait kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA ADE MULADI, S.Pd. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Selasa, tanggal 02 April 2024, dimulai pukul 10.15 WIB di Wilayah Desa Pangkalan Kecamatan Cikidang Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya, Kapolsek Cikidang menyampaikan, "Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan merupakan upaya nyata

dalam mengedukasi masyarakat terkait pencegahan bencana alam dan meningkatkan kesadaran akan keamanan lingkungan."

AIPDA ADE MULADI, S.Pd., sebagai Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, memberikan sejumlah himbauan kepada warga Desa Pangkalan. Salah satunya adalah tentang pentingnya mengantisipasi dampak bencana alam seperti longsor dan gempa bumi.

"Kami mengajak seluruh warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan giat ronda malam guna mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor," ungkap AIPDA ADE MULADI, S.Pd.

Selain itu, himbauan juga disampaikan kepada masyarakat agar tidak menerima tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun di luar negeri untuk mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

"Kami mengharapkan agar para warga senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemui kendala keamanan di lingkungan mereka melalui nomor Hp yang sudah disediakan," tambah AIPDA ADE MULADI, S.Pd.

Kegiatan DDS tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan keterlibatan aktif Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.